



## 蒸し暑い中でも頑張っています！



1学期も残り少なくなりました。うっとうしい雨が続き、蒸し暑い中、子どもたちは頑張っています。教室のクーラーを稼働させて、換気もしながら、水分をこまめに取り、熱中症と新型コロナウイルス感染症に気を付けながら学校生活を送っています。

### 1学期最後の「あいさつなかよし週間」

毎月実施してきた生活美化委員会の「あいさつなかよし週間」も1学期最後となりました。

子どもたちの元気なあいさつが、雨で萎えた気分を一掃してくれています。子どもたちの爽やかなあいさつはとても素敵です。

ちょっと気分が落ち込んでも、元気にあいさつすることでエネルギーがわいてくるように感じます。今後も感じの良いあいさつを心がけていきたいです。



### なわとびも上達！

あさかぜタイムでは、読書、学習、NIE、マラソン・なわとびに取り組んでいます。

晴れの場合は、友だちとの距離を保ってマラソン（校庭2周）、雨の場合は中でなわとびをしています。雨が続き、なわとびをする機会が増えています。やればやるほど上手になっていますね。

### ドッジボール大会

低学年と高学年に分かれてドッジボール大会を行いました。低学年の部は3年生、高学年の部は6年生が優勝しました。やはり上級生は強かったあ。



### 新型コロナウイルス感染症対策 ありがとうございます。

毎日の元気チェック、マスクの用意など新型コロナウイルス感染症対策にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

今後も以下のような場合は早急にご連絡をお願い致します。

- ・お子様、ご家族の方がPCR検査を行うことになった。
- ・お子様、ご家族の方が新型コロナウイルスの感染者や濃厚接触者として認められた（可能性がある場合も含む）。

